

Fecha: 30-08-2024

Medio: El Austral de la Araucanía Supl.: El Austral de la Araucanía

Tipo: Noticia general

Título: 130 Atenciones en operativo cardiológico en Villarrica

Pág.: 6 Cm2: 89,0

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.000 16.000

Favorabilidad: No Definida



## 130 atenciones en operativo cardiológico en Villarrica

 Un exitoso operativo de cardiología, que congregó al menos a 12 médicos especialistas de las regiones de La Araucanía y de Los Ríos, se realizó en el Hospital de Villarrica. La provechosa jornada permitió el trabajo conjunto no sólo de los médicos integrantes de Sociedad Chilena de Cardiología Filial Sur, sino que de diversos profesionales de la red asistencial del Servicio de Salud Araucanía Sur (SSAS) y los equipos locales del Hospital Villarrica, encabezados por su subdirección médica.

Fueron al menos 30 los exámenes de ecocardiogramas realizados por tres facultativos, además de otros siete test de esfuerzo a cargo de un médico y cerca de ochenta pacientes adicionales, los que fueron atendidos por otros 7 especialistas; todos pacientes ambulatorios y otros provenientes de controles antiguos e interconsultas.

De acuerdo a los datos entregados por Natalia Aguilera Gallardo, referente de la Gestión Ambulatoria de Lista de Espera del SSAS, "lo que buscamos en estos operativos, finalmente son dos cosas, la primera es dar una oportunidad de atención a los usuarios y segundo, que esta sea una respuesta efectiva", reafirmó.